
 

1 Commission  féminine 

 

Terre de Football 

Commission : Féminine  

Procès-verbal N° 5 du 18 Mai 2021  

Sous la présidence de : Hervé Matyniak       

 
Présents : Patrick BAILLARD - Hervé MATYNIAK – Clément LOUDJANI - Sébastien 
LEDENTU - Rodrigues JOUIN – Elisa MONIN 
Excusés : Taly GRESSANT – Sébastien GOURDEL 
Invités : Matthieu DUPUY (Club de Berd’huis) 
 
Début de la réunion à 18H45 
 
1 – Introduction  
  
Cette réunion avait pour but : 

- De revoir les membres de la commission 
- Que chacun se présente à Mr BAILLARD 
- Préparer la saison 2021 - 2022 

 
Patrick excuse Sébastien GOURDEL et fait la connaissance des membres présents 
 
Après ce petit tour de table, Hervé annonce la démission de la commission de Thierry 
PELLERIN et Mélissa MESSAGLIO et passe à l’ordre du jour principal qui est de préparer 
la saison 2021 - 2022 
 
2 – Fin de la saison 2020 - 2021 
 
Avant de préparer la saison suivante, il faut finir celle-ci. Il est présenté par Clément les 
actions prévues par le district, à savoir : 

- Des plateaux à 4 les 5 – 12 – 19 – 26 Juin pour toutes les catégories jusqu’aux U14 
et U15F sans obligation d’engagement. Les détails seront transmis aux clubs 

- Un challenge Futnet géré par la commission gestion des compétitions 
Dominique : Approuve le dispositif 
Matthieu : Risque de frein de la part des parents 
Thomas : Reste très attentif aux conditions de déplacements 
 
3 – Lancement de la saison 2021 - 2022 
 
Pour le lancement de la saison prochaine il était proposé en préparation de cette réunion 
aux membres de la commission de réfléchir sur le sujet avec comme volonté principale de 
vouloir créer un événement marquant et rassembleur pour rompre avec ces 2 saisons 
tronquées. 
 
Il en est ressorti les projets suivants : 

- Foot d’animation et préformation : Journée festive le 18 Septembre 
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- Seniors : journée festive sur un site commun avec parrainage fille / sœur et des 
ateliers découvertes (début Septembre). Un groupe de travail est constitué pour 
préparer cette journée et faire des propositions au comité directeur (dans un 1er 
temps chaque membre réfléchit à des idées et une réunion d’échange sera organisée 
pour mise en commun et acter les propositions) 

 
 
4 – Offres de pratiques pour la saison 2021 - 2022 
 
Championnat 
Chaque membre de la commission avait comme base de réflexion : 

- Les effectifs inscrits par catégorie d’âge sur 2020 – 2021 
- Le résultat de la consultation internet auprès des clubs lancée fin 2020 

 
Propositions retenues : 
 
Foot d’animation : 

- U6F, U7F, U8F à 3 
- U8F, U9F, U10F à 4 
- U10F, U11F, U12F à 5 

 
Option n°1 : Pratique 100% féminines par catégorie si nombre d’équipes suffisant. 
Option n°2 : Pratique avec les équipes féminines intégrées aux plateaux masculins et un 
rassemblement 100% féminin chaque mois 
 
Préformation 

- U11F, U12F, U13F à 8  
- U13F, U14F, U15F à 8  

 
Option n°1 : Pratique 100% féminins par catégorie si nombre d’équipes suffisant. 
Option n°2 : Equipes féminines intégrées aux championnats U11 garçons (U11F, U12F, 
U13F) ou U13 garçons (U13F, U14F, U15F) ou création de championnats interdistrict 100% 
féminin 
 
La volonté de la commission est de conserver ces catégories de 3 années d’âge avec 
chevauchement pour limiter l’impact des changements de génération et de provoquer un 
fil directeur au niveau des clubs avec pour objectif principal de proposer une pratique 
100% féminine en 2024 et la possibilité de créer un championnat U15F, U16F, U17F. 
 
Patrick est favorable et approuve la démarche qui vise aussi a supprimer les risques de 
voir des équipes se rencontrer avec des filles de 4 années d’âge de différence. 
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Seniors 
Championnat seniors F à 8 

- Démarrer ce championnat par une première phase de brassage par secteur 
géographique et constituer en 2nde phase 2 groupes de niveau. A l’issue de la saison 
ces 2 divisions seront conservées pour démarrer dès la saison 2022 – 2023 par un 
championnat en une seule phase avec montée / descente 

- Il est aussi proposé de constituer une poule découverte / loisir dans laquelle, les 
clubs en cours de constitution d’équipe pourront s’inscrire sans limitation de date et 
jouer entre eux avant d’intégrer ou non les poules championnat. 

 
Championnat senior à 11 

- Dans le cadre de la réforme des championnats R1F et R2F il a été présenté aux clubs 
concernés une proposition (voir compte rendu joint) visant la création d’un 
championnat senior à 11 au niveau des districts (ou interdistrict si pas assez 
d’équipes). Cette proposition approuvée par les clubs doit être validée avant la fin 
de cette saison. 

 
Coupe de l’Orne 
Coupes futsal : Celles-ci sont conservées sur la période Janvier / Février 
Coupe « sur herbe », 2 formules sont adoptées : 

- Coupe sous forme échiquier pour les catégories préformation 
- Formule type champions league pour les seniors à 8 (1ère phase avec des groupes de 

4 équipes, puis une 2nde phase avec matchs à élimination directe). Pour cette 2nde 
phase, 2 niveaux de compétitions seront proposés. La volonté étant que les équipes 
puissent jouer le maximum 

- Coupe seniors à 11 à voir en fonction des décisions qui seront actées par le groupe 
de travail de la ligue 

 
L’ordre du jour étant épuisé, Patrick au nom du président du district et du comité 
directeur, remercie les membres de la commission pour leur investissement et échanges. Il 
a pris plaisir à participer à cette réunion et invite chaque membre à faire des propositions 
de personnes susceptibles d’intégrer la commission féminine pour étoffer celle-ci. 
 
Hervé présentera la candidature de Matthieu DUPUY lors du prochain comité directeur. 
 
En vous remerciant toutes et tous pour votre investissement. 
 
 
Fin de la séance : 21h00  
 
 

   Le Président de la commission 
    Hervé MATYNIAK 


